



《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

後期始業式；全校

10/17 (木)

今日行われた後期始業式で発表した2・4・6年生の作文を紹介します。

後きがんばりたいこと

2年 ○○○○



わたしは、2年生の前きがとても楽しかったです。いろいろなことで、みんなできょう力できたことがうれしかったからです。だから、後きも楽しくがんばろうと思いました。

まず、学習でがんばりたいことは、かん字です。今までならったのも、新しいかん字もすらすら書けるように何回もれんしゅうしたいです。そして学びゆう活どうでは、みんなでお楽しみ会を開きたいです。学年のテーマの、「えがおいっぱい どりいむ学年」にしたいからです。

もうすぐ学しゅうはっぴょう会があります。マラソンやなべっこ、スキーといっばいあるぎょうじも楽しみです。

後きもみんなできょう力してがんばっていきたいです。



後期にがんばりたいこと

4年 ○○○○



ぼくが後期にがんばりたいことは、二つあります。

一つめは、全校テストです。ぼくは、今までパーフェクト賞を取ったことがありません。前期は、もう少しでパーフェクト賞だったので、後期こそ、パーフェクト賞を取れるように、もっともってがんばりたいです。

二つめは、学習発表会のオープニングです。なぜかという、始めを失ばいしてしまつと、その後も失ばいが続いてしまうかもしれないから、成こうさせたいです。みんなで、タイミングを合わせて発表したいです。

後期に楽しみなことは、フィールドワークで、ふるさと村へ行くことです。プラネタリウムを見たり、近代美じゅつ館でジブリてんを見たりするのが楽しみです。

最高学年として

6年 ○○○○



ぼくは、前期楽しかったことが二つあります。一つ目は、修学旅行です。特に楽しかったのはベネーランドのコークスクリュージです。二回転もして頭をぶつけたけど、楽しかったです。二つ目はクラブ活動です。ぼくはスポーツクラブに入っています。前期はバスケットボールやサッカーやキックベースなどをしました。他の学年の人や6年生といっしょに協力してスポーツをするのがとても楽しかったです。後期もスポーツクラブのみんなと楽しく活動したいです。

後期がんばりたいことは、三つあります。一つ目は学習発表会です。小学校最後の学習発表会なので、楽しくがんばりたいです。きんちょうしてセリフを忘れないようにしたいです。二つ目はマラソン大会です。去年は10位だったので、今年は10位以内を目指したいです。三つ目はなべっこです。リーダーとしてみんなをまとめて、おいしいなべを作りたいです。

卒業まであと半年。最高学年として一生懸命がんばっていきたいです。



令和6年度 後期のスタート!!

10/17 (木)



遠くの山並みが色づき始め、足下の草花からも秋の様子を感じます。今日から後期がスタートです。学習発表会練習も今日から再開です。後期もみんな仲良く充実した学校生活を送ってほしいと思います。

皆様のご支援ご協力を、後期もよろしくお願いいたします。